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Graz, am 28.05.2024

Referatsbericht für die 2. ordentliche Sitzung im
Sommersemester 2024 der Universitätsvertretung der HTU Graz
am 04.06.2024

Referat für Studien- und Studierendenberatung
Seit der letzten UV-Sitzung gab es ein Referatstreffen in dem weitere Ideen besprochen
wurden. Eine Idee ist es, eine Woche vor der Inskriptionszeit Sprechstunden anzubieten
für zukünftige Erstis. Der Sinn ist es die Unterlagen vorzubereiten, damit sie diese nicht
vergessen. Das könnte den Stress für die Inskriptionsberater*innen, den Studienservice
und die Student*innen verringern. Weiters wurde der Computer vor dem Studienservice
entfernt, weswegen Anmeldungen vor Ort schwerer möglich gemacht wurden. Deswegen
wäre das eine Idee, auch um letzte Beratungen durchführen zu können.

Die Inskriptionsberatungsorganisation ist bereits im Gange. Der ÖffRef wurde informiert
um eine Hilfestellung für Werbemöglichkeiten vor Ort und ich bereite aktuell Dokumente
vor. Hierbei ist anzumerken, dass eine Mail an alle Studienvertretungen ausgesendet
wurde mit Fragen zum Studium und ihren Welcome Days, ETut etc, die ich dann allen
Berater*innen zur Verfügung stellen möchte. Lob an die Mathematik, die bisher als
einzige StV geantwortet hat, ich hoffe die anderen ziehen nach.

Die Sprechstunden waren die letzten Wochen wenig besucht. Langsam kommen diese
wieder in Fahrt allerdings. Grund könnten die vielen Beratungsevents sein, die es seit
Anfang des Semesters gegeben hat. (Maturant*innenberatung, Tag der offenen Tür). Und
du aktuelle Maturaphase (Nach der schrifltichen, vor der mündlichen). Diese endet aber
final um den 14. Juni herum und wir hoffen, dass die Wochen drauf mehr los sein wird.

Weiters haben wir ein Gespräch mit Gudrun Haage vom Büro für Gleichstellung und
Frauenförderung der TU organisiert. Wir haben 1 1/2h geredet über diverse Themen und
uns vorgestellt. Wir haben großes Interesse bei ihren Veranstaltungen mitzuhelfen und sie
würde uns helfen das möglich zu machen, um uns auch zu repräsentieren.

Wir hoffen auf Zuwachs nach der Inskriptionsberatung in unserem Team für weitere SBs
durch die Angestellten und haben schon 2/3 Interessierte. (3 weil ich das auch wieder
machen möchte)


